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鞍手町立小学校の統合に向けたあり方検討委員会から

鞍手町教育委員会への最終提言 

 

 

 鞍手町立小学校統合基本計画（案）及び今後の小学校統合に向けての取組に対し、 

下記のとおり提言します。 

 

 

記 

 

鞍手町立小学校統合基本計画（案）については、当検討委員会からのこれまでの提言

を踏まえ、貴教育委員会において十分に検討された上で策定されており、妥当な内容で

あると考えます。 

 小規模校の子どもたちへの影響、複式学級のある学校の教職員の負担や保護者の不安、

老朽化した校舎で学校生活を送っている子どもたちのことを考えると、統合小学校の開

校は１日も早く、というのが当検討委員会の願いです。 

令和 10 年４月とされている統合小学校の開校予定が遅れることの無いよう、教育委

員会と町長がしっかりと足並みをそろえ、子どもたちのために最善を尽くしてください。 

 また、統合前の小学校で学校生活を送り、統合小学校へ通うことなく卒業を迎える子

どもたちのためにも、教育環境の水準がハード・ソフトの両面で、現時点を維持もしく

は向上するように努めてください。 


